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Alessandro Merlo <alessandro.merlo@unifi.it>

Fwd: Actualización y temas pendientes relacionados con la rehabilitación de las
FAT 
1 messaggio

Alessandro Merlo <alessandro.merlo@unifi.it> 8 maggio 2020 18:07
A: Michele Paradiso <michele.paradiso@unifi.it>, Susanna Caccia Gherardini <susanna.cacciagherardini@unifi.it>,
Leonardo Germani <le.germani@awn.it>, Sara Garuglieri <sara.garuglieri@gmail.com>, Vito Getuli <vito.getuli@unifi.it>

---------- Forwarded message --------- 
Da: Marilyn Mederos <marilynmederos@gmail.com> 
Date: ven 8 mag 2020 alle ore 18:00 
Subject: Re: Actualización y temas pendientes relacionados con la rehabilitación de las FAT 
To: Alessandro Merlo <alessandro.merlo@unifi.it> 
Cc: <alidieza@gmail.com>, Alessandro Merlo <alessandro.merlo70@gmail.com>, Yanet Feliciano Valenciaga
<yanetfv@isa.cult.cu>, Feliciano Valenciaga Yanet <yanetkamila2014@gmail.com>, <reneeoliver@min.cult.cu>, Ada
<directorcolaboracion@min.cult.cu>, Saverio Mecca Cuba <fvegas@cpa.upv.es>, <ciop1@cubarte.cult.cu>,
<ciop@cubarte.cult.cu>, <aldo@mincult.gob.cu> 

Buen día para todos,
Estimados colegas deseo que estén todos bien y cuidándose mucho.
Los documentos que les envie son sobre todo, además de mi preocupación, una guía aclaratoria para todas las
partes de como se debe estructurar todo el trabajo pendiente e imprescindible para el proceso de rehabilitacion de
este complejo inmueble. 
Ya el mes pasado me habías comentado que iban a elaborar un Bloque Piloto. Me parece muy útil, para poder ver
todo lo que pudiera arrojar a favor o en contra y poderlo rectificar en el resto del proyecto de todos los demás
bloques. De esta manera se aprovecha el trabajo a distancia de manera efectiva y una vez normalizada las cosas con
relación  al coronavirus se podrán continuar las actividades pendientes como por ejemplo: las pruebas de los
materiales activos de restauracion en el inmueble, la defectacion de las bovedas, los diagnósticos faltantes, entre
otros aspectos que están reflejados en el informe.
Con relación a las dudas que planteas para la elaboración del Bloque Piloto:
1.- En el bloque que haya muros nuevos o baños que serán enchapado nuevamente , estos muros se aprovecharán
para colocar las instalaciones. 
2.- En los demás muros existentes a restaurar, las instalaciones que necesiten subir van expuestas.
3.-El resto de las instalaciones va por debajo del pavimento que van a ser todos nuevos.
4.-Los bajantes pluviales se proponen expuestos por el exterior también. Se clausuran los bajantes existentes por
dentro del muro.
Nos mantenemos en contacto,
Cualqier duda me dices sin falta
Un abrazo fuerte
Marilyn

El vie., 8 de mayo de 2020 09:43, Alessandro Merlo <alessandro.merlo@unifi.it> escribió: 
Querida Marylin,
agradezco mucho los dos documentos que llegaron esta mañana y la preocupaciónes
que evidenciáis sobre el andamiento del Proyecto.
La componente B nunca a parado de trabajar; hay tres equipos por un total de 18 personas
que en este momento están elaborando el bloque piloto (el numero_1) para enseñarlo cuanto
antes a vosotras para que se pueda compartir el trabajo hecho.
Las dificultades de comunicación de estas semanas con todos los compañeros cubanos del
proyecto quizá han llevado algunas inquietudes que no hay razones de tener.
 
Algunas preguntas para que podamos seguir sin equivocarnos:

1.    Sería importante saber por donde van a pasar las instalaciones eléctricas,
hidráulicas, sanitarias, corrientes débiles y aire acondicionado. Hablábamos de utilizar
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paredes “de sacrificio” y de reunir todo allí para no comprometer los ladrillos (como los
muros de nueva construcción que delimitan los servicios sanitarios).
2.    ¿Los demás cables se van a poner en el exterior de las paredes?
3.    ¿Algo puede pasar por debajo del piso (los pavimentos son nuevos)?
4.    ¿Que vamos a hacer con las bajantes de los pluviales?

 
Un abrazo, espero poder hablar pronto, Alex
 
Il giorno gio 7 mag 2020 alle ore 23:10 Marilyn Mederos <marilynmederos@gmail.com> ha scritto: 

Hola. Estimados colegas deseo estén todos bien y cuidándose mucho en medio de esta pandemia. 
Adjunto dos informes. Uno amplio con todo el análisis de la actualización del proyecto de rehabilitación de la FAT
donde se incluyen todos los temas pendientes por entregar y/ o resolver por cada una de las partes
fundamentalmente implicadas en su preparación y ejecución . 
El otro informe es analizando el documento de estrategia Covid-19, elaborado por el Centro de Colaboración
Internacional del Mincult. 
Los dos informes están desarrollados con la finalidad de que sirvan de pauta a partir de todo lo que se debe
realizar de manera óptima y poder darle solución de forma proactiva en las condiciones actuales de pandemia en
que nos encontramos, evitando afectar la evolución lógica de la obra y no incurrir en violaciones del proceso.
Les pido los estudien para después ver como damos respuesta y cumplimiento a cada necesidad pautada,
ayudando así a que el proyecto y la obra puedan continuar , pero de manera correcta sin violar ningún paso.
Analizando con tiempo todos los aspecto y buscándole la solución entre todos se puede lograr.
Un abrazo cordial,
Marilyn
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